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(I lavori iniziano alle ore 14.42 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS  

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2144 presentata da Ravello, inerente a "Intervento di 

sistemazione e bonifica in Comune di Sauze d'Oulx: la Regione intende garantire il finanziamento e la 

realizzazione dell'intervento?" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2144. 

La parola al Consigliere Ravello per l'illustrazione. 

 

 

RAVELLO Roberto 

 

Grazie, Presidente. 

Il tema è ormai datato e io credo che questo rappresenti un piccolo grande scandalo per il nostro 

territorio. Si tratta di uno dei tanti Comuni delle aree interessate dai Giochi Olimpici Invernali del 2006, 

assegnatario di un contributo di 750.000 euro per interventi di sistemazione del territorio, ma soprattutto di 

bonifica di aree interessate da affioramenti di amianto, che è ancora in attesa dell'erogazione di detto 

contributo. 

Il Comune di Sauze d'Oulx è ora pronto per procedere con i lavori, ma per procedere necessita, ai sensi 

anche di quanto disciplinato dal decreto legislativo n. 118 del 2011, di una dichiarazione di capienza da parte 

da della Regione, la quale tempo fa pare aver comunicato al Comune l'assoluta indisponibilità di cassa sul 

capitolo di spesa di riferimento. 

A questo punto, credo che quantomeno un po' di chiarezza ai nostri territori e ai nostri Sindaci sia 

dovuta, a prescindere prima ancora di quelli che sono i motivi che hanno giustificato la presentazione di una 

domanda di contributo e la successiva eventuale assegnazione. In questo caso, parliamo di sicurezza del 

territorio e di tutela della salute di chi quel territorio lo popola, ma, dicevo, credo sia necessario fare 

chiarezza e dire una volta per tutte come stanno le cose al Comune di Sauze, così come a tutti gli altri 

Comuni che si trovano nella medesima situazione; eventualmente, arrivando anche a tirare una riga e ad 

annullare quanto finora è stato fatto, peraltro - lo segnalo sommessamente - con tutte le conseguenze erariali 

del caso, considerato che in alcune situazioni alcune tranche di contributi sono state già erogate e utilizzate 

per finanziare le progettazioni. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, collega Ravello. 

La parola all'Assessore Balocco per la risposta. 

 

 

BALOCCO Francesco, Assessore alle opere pubbliche 

 

Grazie, Presidente. 

Lei fa riferimento a un finanziamento che discende dalla legge n. 285 del 2000 per la realizzazione dei 

Giochi Olimpici Invernali Torino 2006. 

Il programma d'interventi delle opere connesse ai Giochi Olimpici e alla gestione finanziaria degli 
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stessi venne stabilito con DGR del 2003, con la quale l'ex Direzione Difesa del suolo venne incaricata della 

gestione operativa dei fondi. 

L'opera non risultò essere in seguito appaltata e i fondi assegnati sono, nel frattempo, andati in 

perenzione, come fu comunicato al Comune, con nota n. 71288 del 25 settembre 2012, quindi in un periodo 

in cui, credo, lei fosse membro della Giunta di questa Regione. Di conseguenza, quella fonte di 

finanziamento risulta inevitabilmente, come lei ben saprà, non più perseguibile. 

Ovviamente, se il Comune di Oulx, il suo Sindaco e la sua attuale Amministrazione ritengono di 

riprendere la questione, gli Uffici e il sottoscritto sono a loro disposizione, per verificare le possibilità di 

rifinanziamento dell'opera. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.46 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 

interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.50) 

 


